

San Bernardo, martes 25 agosto 2021.

Estimados padres y apoderados Cuartos Medios:

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren muy bien junto a sus familias, me dirijo a ustedes para compartir una importante noticia respecto al proceso de término del año escolar de sus hijos.

Luego de dos semanas, del retorno presencial de nuestros estudiantes, en el modelo de "Campus Híbrido", como equipo directivo, hemos retomado nuestra reflexión e inquietud, respecto a la posibilidad del retorno presencial sistemático de ambos cuartos medios. Entre las razones que se esgrimen destacan las siguientes:

- La experiencia presencial sigue siendo imprescindible y de ahí la relevancia del retorno permanente a las salas de clases, gimnasios, patios y otros espacios de nuestro colegio para los estudiantes de este nivel, tomando todos los resguardos pertinentes y medidas sanitarias que se explicitan en nuestros protocolos.
- Las clases presenciales si bien es cierto, tienen un claro objetivo respecto a entregar una adecuada enseñanza para el logro de los aprendizajes y desarrollo de la cobertura curricular, en este contexto, también adquiere una gran relevancia la adquisición de habilidades socioemocionales, tan necesarias en este tiempo. Sin duda, el aislamiento social al cual se han visto expuesto niños y adolescentes, afecta negativamente su bienestar y desarrollo de habilidades sociales.
- . Un elemento muy importante a considerar es contar con la posibilidad de **cerrar de la mejor manera posible los procesos de nuestra vida y entre ellos especialmente la "etapa escolar"**, cuando ésta ha sido interrumpida desde octubre del 2019 por el estallido social y luego por la situación sanitaria que ha provocado, sin duda, incertidumbre y ansiedad en nuestros estudiantes de cuarto año medio.

Todas las anteriores y muchas otras razones, son motivo suficiente para comunicarles que **a partir del día miércoles 1 de septiembre a las 8:00 horas, los estudiantes de ambos cuartos medios pueden volver a clases presenciales en forma permanente** hasta el término de sus actividades regulares calendarizadas para el 29 de octubre, posterior a esta fecha existe una agenda que comunicaremos oportunamente. Para esos efectos, de una manera responsable, hemos considerado los siguientes aspectos:

- . Adaptación tecnológica del **auditorio y biblioteca del segundo ciclo, como "amplias" salas de clases** para cada uno de nuestros cuartos medios, contando con un vasto espacio que resguarde la salud de cada uno de nuestros estudiantes, profesores y demás colaboradores.
- . El plan anual del programa de fiscalización 2021, por parte de la Superintendencia respecto a medidas de higiene ante el COVID-19 que tiene por objetivo verificar que los sostenedores de establecimientos educacionales, contemplen y garanticen las condiciones de seguridad y salubridad frente al retorno total o parcial a las actividades educativas presenciales, se llevó a cabo en nuestro colegio el día lunes 2 de agosto con un resultado exitoso. Esto nos brinda las seguridades respectivas, considerando como eje fundamental el autocuidado.

Finalmente, durante el día jueves 26 de agosto, se enviará una **encuesta en la cual se requiere conocer su decisión de familia respecto a la asistencia presencial de sus hijos a esta nueva modalidad a partir del 1 de septiembre.** Es importante considerar que es de carácter voluntario, por ende, las familias que optan por continuar con las clases remotas contarán con esa alternativa.

Estimados padres y apoderados, este proyecto de retorno presencial a la etapa final de la vida escolar de los cuartos medios, es un hito y un signo de mucha esperanza para el tiempo que viene, es una primavera después de un largo invierno que hemos vivido.

Los saluda fraternalmente, en el Señor de la vida,

Luis Valencia Vivanco.

Rector Colegio American Academy.